

## EL SOL Y LOS CODIGOS OCULTOS DEL CABAL

Published 11 June 2018 by Despejando Enigmas, Robert

## EL SOL Y LOS CÓDIGOS OCULTOS DEL CABAL

Swaruu: Vi tu último vídeo sobre Nibiru, excelente como siempre. Sólo a manera de nota me hubiese gustado que mencionaras que Tiamat, al ser un planeta de agua, funcionaba como un espejo, por lo que le decían el segundo sol. Hablan sobre que los soles son creados duales, uno oscuro y uno brillante o algo así. Ok, en sí o se hacen o son como dice el dicho. Es verdad, por lo menos en parte, este sol si tiene que tener su contraparte oscura y la tiene, pero no como ellos dicen, veras...

Yo sé que es muchísimo tiempo y esfuerzo de tu parte para cada vídeo, y he visto que te has superado vídeo tras vídeo. Solo menciono las cosas más importantes que veo, pero aprecio enormemente tu esfuerzo.

Como ya hemos platicado y has platicado con Eridiana, el Sol es un portal, por lo tanto, lo que se ve luminoso es la salida. La entrada o sol negativo está en otra parte, parte central de la Constelación de Andrómeda en un hoyo negro. Crean un toroide energético positivo-negativo como todo lo demás que funciona con toroide, como forma geométrica de manifestación de conciencia, energía potencial, materia.

Entonces desde este sentido tienen razón los científicos que mencionas, pero no lo han dicho así como yo aquí. Tienen una teoría muy centrada en la Matrix 3D, basándose a la fuerza en las ecuaciones lineales Matrix con las que pueden trabajar, relatividad Einstein principalmente, y no están pensando holográficamente. Todo, incluso mezclando varias dimensiones espacio-temporales en una sola gran realidad con reglas más expandidas. Simplemente no están listos para esta clase de conocimiento, porque aún no aceptan otras dimensiones.

Aunque la nueva física cuántica ya lo intenta resolver o dar sus primeros pasos en este tema, sólo incorporan conceptos como materia oscura para intentar justificar la interacción de otras fuerzas o masas, algunas veces con aspectos o propiedades de espejo. Estas masas aparecen en sus ecuaciones, pero no saben cómo manejarlo aún.

Materia oscura. Yo lo explicaría simplemente como toda masa o energía potencial que no se encuentra dentro del 3D, aunque si lo usaras me gustaría expandir los conceptos, pero en este momento solo tomaría más tiempo. Me cuesta trabajo ver si me estoy pasando con la información o es suficiente para los espectadores.

Lo que quieren decir, es que están interesados en usar otras dimensiones para poder moverse por ellas.

Quisiera comentarte algo. Los del Cabal en los medios y aún entre ellos hablan en código, se comunican con símbolos. Nosotras hemos detectado algunos códigos que usan constantemente y te los doy:

Materia Oscura = Otras dimensiones.

Nuclear = Genética. En contexto ADN humano.

Guerra nuclear = Usar la genética en contra la población humana.

Atómico = Extraterrestre.

Guerra atómica = Guerra contra los extraterrestres.

Guerra atómica o nuclear (contexto 2) = Procedimientos de la agenda 21, despoblación, (contexto - guerra nuclear usando genética o transgénicos GMO contra la población humana).

Incidente atómico = Incidente con extraterrestres y variantes (usa tú imaginación).

Nuclear o atómico = (alternando según contexto) Extraterrestres/ ataques contra la población humana (no relacionados los dos significados, contexto importante).

Asteroide = Nave extraterrestre.

Meteoro o meteorito = Nave extraterrestre en vuelo atmosférico.

Satélite = (visto desde la Tierra) Nave en órbita (no se especifica el origen). Tráfico o tráfico aéreo = (sin explicar qué tráfico) Avistamiento de nave extraterrestre desde un avión o desde una torre de control.

Espiral = La palabra o el símbolo de una espiral pintado en algún lugar = portal o lugar donde hay un portal.

Liberación del pueblo = Comienzo operativo para el control y explotación del pueblo.

Paz = Guerra.

Caballero negro = Nave de caza Centauri clase L.

Códigos variados

Flecha = Misil.

Keyhole (agujero de llave) = Programa secreto.

Alicia o Alicia en el país de las maravillas = Dumb.

Es lo que tengo por ahora. Se usa en los medios masivos, se pasan códigos usando eso o en transmisiones militares, incluyendo las de la OTAN. Muchos de esos códigos ya saben que los sabemos, si los cambiaran también nos daríamos cuenta.

Yo creo que hasta ahora saben que ni siquiera hemos empezado a usar nuestro verdadero potencial. Ejemplo - hubo un incidente atómico en el poblado de Springfield, se pide a la población que evacue el área. Hay algún percance con una raza no humana y por eso sacan a la población para que no vean nada. También, percance químico, lo recuerdo ahora, otra más:

Químico (combustibles o materia industrial) = Significa interacción directa cara a cara con raza extraterrestre. Evacuan a la población.

Ejemplo reciente: Centauri hace unos días derribó una nave TR3A en el área de Peña de Bernal, Méjico. Evacuaron a la población y apareció en las noticias como derrame de combustible provocado por toma clandestina, así justifican la movilización de militares.

La entrada es un agujero negro, la salida es un sol. Es propia energía de un ente energético que sólo soles o estrellas, no todo el ser está en un solo plano, por lo que solo se percibe una parte. Un agujero en tres dimensiones es una esfera, por lo tanto la entrada como la salida son esféricas. Siempre pintan erróneamente a los agujeros negros como un embudo, es correcto pero es parcial. Son agujeros esféricos que se puede acceder desde cualquier dirección. Aún la imagen de arriba es incompleta,

pues debería verse así. Agujero negro arriba, abajo agujero blanco o estrella. Todo el Universo, que es la Matrix 5D inicial y también la Matrix 3D que es una caricatura o simulación de una simulación, trabajan con el toroide como forma geométrica base para la manifestación de la conciencia en energía potencial y luego en materia. La conciencia, al mantener una idea, digamos una esfera, acumula la energía potencial poco a poco. Si la energía de conciencia es lo suficientemente fuerte se creará un punto de mayor concentración de energía potencial, onda constante (de inglés- standing wave) que a su vez formará lo que se percibe como materia dura. Lo que recibe atención crea o se manifiesta, lo que es ignorado se destruye. Por esto no tiene ningún sentido la teoría socialmente aceptada de que las primeras moléculas de la vida y los primeros protoorganismos se hayan formado por casualidad en una sopa química en la Tierra primitiva sin atención.

Sin la atención de una conciencia, la materia, tiende a disiparse de nuevo en energía potencial, no puede acumular o crecer en complejidad. Esto es el por qué si descuidas algo tiende a desaparecer, a deteriorarse, sea un auto, una casa, una silla de madera abandonada en el exterior. Todo eso no recibe atención, amor, intención creativa, mantenimiento, por lo tanto se comienza a degradar en cosas más sencillas, en materia prima.

Una molécula de ADN entonces es creada con la intención de que exista, no ocurre por casualidad. El que una molécula completa de ADN se cree de la nada es varios miles de veces menos probable que si un tornado pasa por un desguace de chatarra y deja a su paso una réplica perfecta de un Ferrari.

La Matrix, sea la copia o la inicial, lee y copia la intención de la conciencia y la forma en algo tangible, pero también sólo es percepción otra vez. En sí, nada material existe, todos tus pensamientos y sobre todo todos tus sentimientos los está leyendo la Matrix.

Regresando a los toroides. Es la forma geométrica creadora de todo lo material, la forma base o primordial. Desde un átomo, una molécula, una célula viva hasta una manzana, un planeta, un sol y la galaxia misma todos son toroides. Esto también comprueba con matemática y geometría aplicada a la mecánica de la manifestación que la Tierra no puede ser plana, pues es un toroide una vez más, por eso tiene aperturas en los polos.

Todo es un toroide o parte de un toroide, entonces el Sol no es una bola termonuclear como se dice, sino que es un punto de atención energética localizada, por eso es brillante, pero lógicamente tiene otras partes, partes de donde proviene su energía que se recicla constantemente con la dinámica del flujo de su toroide. Aunque no todo se puede percibir desde el punto de vista limitado a ciertas frecuencia, como es la percepción 3D. Hay otras partes del sol que están ahí aunque no las podamos ver y en sí, el Sol solo es una pieza más en la tela del Universo, un componente como una célula para un cuerpo orgánico, pues es un toroide que es parte de otro mayor, que a su vez es parte de otro aún mayor.

Esto no es solo ciencia Taygeteana, los humanos ya se están dando cuenta con experimentos como el de la doble rendija, en donde un fotón es una onda de energía potencial cuando no recibe atención o es una partícula cuando alguien la está buscando.

Esto es el principio o el ejemplo más claro por lo cual todo lo material existe.

Simplemente lo que tiene atención es. Más atención, crece y acumula complejidad. Esto también explica el fenómeno muy real de las tulpas, y en sí la Matrix es una enorme tulpa de la Matrix principal o la 3D, son tulpas. No son más que una idea sostenida por una intención creadora, de igual manera que un toroide energético da lugar a otro más grande.

Las conciencias también, pues en sí sólo existe una conciencia, el Yo Supremo o la Fuente, y cada persona, cada conciencia, no solo es parte de dicha conciencia, es por derecho la conciencia misma. Por lo tanto, lo que una persona ve o percibe es por derecho la realidad. Esta es también la razón por la cual he dicho que cada persona, cada conciencia es también una línea temporal porque es quien está manifestando su propia interpretación de su realidad de cómo es el Universo entero.

No tiene sentido que les den su poder los humanos a maestros ascendidos o a religiones, pues ya son todo lo que necesitan ser, y si desean cambiar algo será por interés propio para progresar y no desde un punto de vista de ser obligados a cambiar porque alguien externo a ellos decida que algo está bien o está mal. Ya eres quien creó a el Universo.

Lo que te he descrito no lo encontrarás en la Tierra, solo por partes, tal vez.

Robert: Gracias Swaruu.

Swaruu: Por nada.